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Ижевск. Руководство удмуртского парламента, несмотря на неоднок
ратные предложения со стороны трудового коллектива Ижевского автоваво- 
да, не принимает никаких мер по российскому закону о приватизации. Суть 
предложения автозаводцев - выйти из подчинения Госзаводу, объединяющему 
несколько предприятий и подчиненному департаменту оборонной промышлен
ности, получив хозяйственную самостоятельность.

* * *
10 карта. Кенигсберг (Александр Трясунков). Активисты объединения 

"Солидарность" приступили к проведению регионального референдуиа среди 
трудовых коллективов. Им предлагается сделать выбор между коллективной 
и частной собственностью. Цель опроса - выяснение реального отношения 
трудовых коллективов к проводимой правительством приватизации. Шлучен- 
ные результаты опроса члены "Солидарности" намерены использовать при 
обращениях во властные инстанции с требованиями "рабочей приватизации", 
т. е. передачи предприятий в полную собственность трудовых коллективов.

* * *
13 марта. Вэвокувнецк. фибыла правительственная комиссия. В ходе 

переговоров с профсоюаами области был составлен документ под названием 
"1̂топол делегации представителей российской трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отношений". Эго протокол не был подпи
сан Облсовпрофом, так как ряд положений его не удовлетворили. Комиссия 
признала, что требования, направленные в правительство России, отражают 
реально сложившуюся ситуацию в Кузбассе и поддерживаются профсоюзными 
объединениями, властными структурами и трудовыми коллективами. В то ю 
время форма предъявления этих требований - объявление всекузбасской 
бессрочной забастовки - поддерживается только представителями Федерации 
профсоюзных организаций К]шбасса (бывшие официальные). Наиболее острой 
проблемой, необходимость срочного решения которой признали все’органи
зации Кузбасса, является' устранение диспропорции в заработной плате 
между угольной промышленностью и другими ̂раслями, прежде всего соци-̂ 
ально-культурными. В связи с этим один из основных вопросов, который 
волновал шахтеров, - это отпуск цен на энергоноситеж фи этом шахтеры 
боялись, что это вызовет закрытие ряда шахт, так как упадет спрос на 
уголь. В ответ на это комиссия заявила, что отпуск цене на уголь не 
произойдет единовременно. Эго будет длительный процесс, растянутый на



два года. Есжи и будет закрытие шахт, то эти вопросы будут обязательно 
согласовываться с профсоювньвш органами.

* * *
14 марта. Шрш) (Борис Ихлов). Состоялось собрание членов объеди

нения "Рабочий". На нем принято решение поддержать работников автот
ранспортных предприятий города, наметивших на 25 марта общегородскуи 
забастовку. Водители и рабочие автотранспортных баз требуют повышения 
тарифных ставок, увеличения отпусков и проведения технической реоргани
зации предприятий.

* * *
19 марта. Кемерово (Инна Федорович). Прошло заседание Совета ра

бочих комитетов Кузбасса. Обсуждались вопросы, связанные с либерализа
цией цен на уголь. 1Ь итогам пребывания в области трехсторонней прави
тельственной комиссии Совет рабочих комитетов принял обращение, обвиня- 
ацее "официальные" профсоизы.

А * А
19 lepra Кемерово. В Совет рабочих комитетов вступил созданный 7 

февраля Независимый профсоюз отдельного батальона патрульно-постовой 
служба Этот профсоюз объединяет 59 человек из 80.

л * *
ГОРОЯСКАЯ Х Р О Н Ш

12 lapia. (И.Чеберко). фошла конференция трудового коллектива ра
ботников Нева-Ладожского района водных путей. На ней был выдвинут пакет 
требований, обращенных к министерству речного флота и к федерации Неза
висимого профсоюза водного транспорта:

1. Повысить зарплату до уровня потребительской корзины.
2. Обеспечить всех работников бесплатным питанием из расчета 30 

рублей в день на человека
а Евеквартально составлять смету эксплуатационных расходов на со

держание водных путей и гидротехнических сооружений с учетом инфляцион
ных процессов.

* * *
13 марта. (U.Звягин). Состоялось заседание городского стачкома пе

дагогов, посвященное анализу результатов забастовки 9 марта и выработке 
дальнейшей тактики. По данным стачкома в забастовке приняли участие 13 
районов. Самое большое количество бастовавших школ было в Выборгском 
районе ' 14. № 2-м месте Фрунзенский район - 10 школ, в Красносельском 
- 6, в Красногвардейском тоже 6. В остальных районах по 2-3 школы. Всех 
зарегистрировать было невозможно, т. к. работали только два контактных 
телефона. Общее количество зарегистрированных бастовавших школ - 49, 
детских садов - 9. В средствах же массовой информации появилась дезин- 
р̂мация о том, что бастовали 27 шкод и 6 детских садов.

Отмечена слабая готовность многих коллективов к проведении стачки, 
в связи с чем начало объявленной ранее бессрочной забастовки перенесено 
на 7 апреля.

Пытаясь перехватить инициативу у стачкома, официальный профсоюз 
работников народного образования громогласно заявил, что ведет перего-



воры с городской администрацией о аовьавении заплаты педагогам. Если 
соглашение не будет достигнуто, они грозят оставить забастовку со 2 ац- 
реля.

* * *
16 нарта (А.Петров). В 1-и автобусном парке прошла однодцевная за

бастовка бригады ТО-2 (техрбслухивание). Конфликт был вызван задержкой 
в выдаче зарплаты и грубостью администрации в обращении с рабочими. 
Требования забастовщиков: уважительное отношение к ра(̂никам парка со 
стороны администрации, выдача зарплаты в первую очередь рабочим, а не 
управленцам (хотелось бы отметить, что администрация п̂ка заработную 
плату унв получила). денежная компенсация за вредные условия труда 
Стачка прекращена в связи с тем, что по графосу бригада не работает 
следущие два дня. Все члены бригады являются членами независимого 
профсоюза.

л и *
16 Maixra (Р.Шарифуллина). Щюизошла двухчасовая забастовка рабочих 

колесного цеха вагонного депо Тосно. Рабочие требовали повышения з£фа- 
ботной платы. Администрация депо обещала им удовлетворить их требова
ния, после чего рабочие согласились приступить к работе, однако заяви
ли, что в случае невыполнения требования готовы объявить более длитель
ную забастовку.

* * *
16-17 шрта (ИШхалов). В ЛК Газа прошла встреча рабочего комите

та Кировского завода с представителями политических партий и организа
ций. На дискуссию были вынесены три вопроса- отношение к проводимым в 
стране реформам, формы собственности, возможность повторения в России 
‘грузинского вапианта".

■к if тк
17 шрта. Работники универмага N 24 обратились к руководству уни

вермага с просьбой показать им текст действующего коллективного трудо
вого договора. К их удивлению администраийя в грубой форме отказалась 
это сделать, очевидно полагая, что знание своих прав и обязанностей ля- 
вет тяжелым грузом на хрупкие плечи людей, ежедневно имеющих дело не с 
одной тонной товаров. Терпеливые, но настойчивые работники ту же самую 
просьбу изложили в письменной форм̂. Одаако ответа, пусть грубого, но 
письменного, пока не последовало.

* А *
17 мфЩ (ЕВасильев). Докеры )Ёнморпорта направили в адрес рос̂ 

сийского правительства телеграмму следующего содержания:
"Вице-премьеру Е. Гайдару
Кинистру транспорта Е Ефююву
Щед. Центрального банка РФ Г. иатюхину

Дэкерам и механизаторам 5 дней не выплачивают зарплату. Сбои с вы
дачей заработной платы происходили с начала года Однако столь длитель
ной задержки не было. Шию того, срок выплаты неизвестен. Считаем сти
хийную остановку работы справедливой. Требуем немедленно выплатить 
зарплату и не допустить новых срывов впредь.

фофком"
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19 юрта. В 9:00 в управлении Ленметростроя состоялась конференция 
трудового коллектива Ш какой-то таинственной причине шахтеров Мгт- 
ростроя на конференции представляли, в основном, кенщины. Собранию было 
предложено принять разработанный руководством объединения проект кол
лективного трудового договора и устав Метростроя. Сии документы не были 
предварительно вынесены на обсуждение трудового коллектива. ЯЬно чита
лось намерение администрации опять навязать рабочим свою волю. В знак 
несогласия с подобными действиями около 50 шахтеров-делегатов конферен
ции покинули вал.

На конференции ожидалось выступление А. Собчака, одаако мэр города, 
видимо, не нашел времени посетить ее.

* * *
Ш Ш Ш Ч И Ж А Я  Х Р Ш Ш

7 ■ 8 lapia (Е. Козлов). У Гостиного двора впервые были выставлены 
пикеты Ленинградской организации Российской партии юммунистов (РЖ), 
йосетчики продавали газеты "Совесть", "Гласность" и "Солидарность", 
разъясняли программные и агитационные материалы РЕК Горожане одобри
тельно отнеслись к экономическим требованиям о передаче предприятий в 
полное хозяйственное ведение трудовых коллективов, замораживании и сни
жении цен, денежной ре̂рме, запреп̂нии коммерческой деятельности для 
чиновников, усилении госконтроля над внешней торговлей.

В дальнейшем РПК планирует проводить такие пикеты каждую субботу и 
вос1фесенье. с 11 до 14 часов.

* * *
14 марта (ЕДрагачев). В Доме Оэлитпросвета состоялся съезд Совета 

рабочих Ленинграда. Среди сотни делегатов от 62 предприятий были и 6 
районных и городских депутатов. С докладом выступили председатель Сове
та рабочих докер Е. Тимофеев, его заместитель Ефимов, э1сономист Кухарс- 
кий и другие. В своих решениях съезд выступил против "обвальной" прива
тизации. призвал не допустить развала госпредприятий. Решено добиваться 
от профсоюзных организшщй защиты прав своих членов, в случае необходи
мости - создавать новые, классовые профсоюзы. В решении Совета "О буду
щем госудбфственном устройстве России" поддержана идея создания советов 
рабочих на предприятиях. По поводу агрессии 1Ьлдовы в фиднестровье 
приняты обращения к военнослужащим и к президентам Молдовы и России.

л л *
14-15 марта (И.1Ьхалов). В Оздмосковье, в помещении Московской Фе

дерации профсоюзов состоялось межрегиональное совещание сторонников 
Шртии Труда, фимерно 40 участников конференции представляли около 10 
регионов России.

В проекте создания ПГ участвует несколько организаций и групп - 
социалисты, анархо-синдикалисты, часть Марксистской платфорш в быввей 
КШС и др. - ставящих своей целью создание партии, ориентированной на 
интересы наемных работников.

Как и любая другая серьезная политическая сила, ПГ высказала свою 
позицию по предстоявшим событиям 17 марта. 10 марта в московскую мэрию
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была подана ааявка от имени Шртии Труда на проведение 18 марта митинга 
протеста, посвящэнного "зверском? разгону московским ОМОШм митинга 17 
марта". Как и следовало ожидать, московские власти продемонстрировали 
полное отсутствие чувства юмора. В газете. "Куранты" было оп̂ликовано 
сообцзние в рубрике "В пресс-слузкбе мэрии", в котором полностью приво
дился текст заявки на митинг, а далее говорилось, что это провокация, 
нагнетание напряженности и т. д. и т. п., которое мы призываем гневно 
осудить. О заявке на митинг 18 марта сообщили "Вести", в очередной раз 
соврав что это дело рук коммунистов, а затем еще ряд центральных и 
местных газет.

Обещание приняло резолюцию о проведении в апреле-мае конгресса 
левьп ,iUL Намечены сроки проведения учредительной конференции Ш - ко
нец ‘тя или начало лета.

* * *  
спх*о

25 марта. На 16:00 планируется проведение на форцовой плопщи ми
тинга профсоюзов города. Тема - отношение к экономической политике пра
вительства.

* * * 
ввлисмвсг

(ЕДрагачев). Закончившаяся б февраля в Ленинграде "Ассамблея на
чальников российских железных дорог" намеревалась принять решения об 
акционировании собственности дорог и преобразовании их затем в "Холдин
говые акционерные компании". Странно, но факт - эти идеи не были под-' 
держаны министром Г. Фадеевым, начальниками Куйбышевской и Московской ж. 
д.. а затем и большинством собравшихся. Руководство Октябрьской ж. д. 
потерпело неудачу на ассамблее, так и не принявшей никаких конкретных 
решений. "Вхождение в рынок" предлагается отложить на 3-4 года (Э.Шд- 
давашкив). Возможно, этого времени аппарату ШЮ России и дорог хватит, 
чтобы проинформировать трудовые коллективы о сущности предлагаемых ре- 
фсфм. № сих пор рабочие, ИГР, профсоювы понятия не имеют о конкретных 
путях акционирования я холдинговой деятельности. Трудящихся никто не 
сцрарвал об их отношении к переменам в собственной судьбе.

"AccaM6j№H" констатировала, что резкий спад объема перевозок в 
последние месяцы есть следствие катастрофического спада промышленного 
производства в странах "СНГ". Руководство Октябрьской ж. д. видит выход 
из |физисав рыночных (читай - более высоких I) ценах на транспортные 
услугу ЕИДию. в этом вся суть акционирования и холдинга

* * *
(ЛЧэберко). коллектив 1-го автобусного объединения решил изменить 

формы хозяйствования и создать на базе своего предприятия Товарищество 
с ограниченной ответственностью - акционерное общество за1фытого типа 
В связи с этим на конференции трудового коллектива принято решение о 
ликвидации автобусного предприятия N 1, на базе которого планируется 
организовать Товарищество.

Комиссия Петросовета по транспорту поддержала автобусников. На-
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10 марта. В 9:00 в управлении Лвнметростроя состоялась конференция 
трудового молккгива. Ш какой-то таинственной причине шахтеров Ует- 
ростроя на конференции представляли, в основном, кенщины. Собранию было 
предлокно принять разработанный руководством объединения проект кол
лективного трудового договора и устав Мвтростроя. Сии документы не были 
предварительно вынесены на обсуждение трудового коллектива Ясно чита
лось намерение администрации опять навязать рабочим свою волп. 6 знак 
несогласия с подобными действиями около 50 шахтеров-делегатов конферен
ции покинули вал.

Ш конференции ожидалось выступление А. Собчака, однако мэр города, 
видию, не нашел времени посетить ее.

■к * -к 
ш ш тч ЕС М я  хроиии

7 > 8 марта (Е. Козлов). У Гостиного двора впервые были выставлены 
пикеты Ленинградской организации Российской партии коммунистов (РЖ). 
Пикетчики продавали газеты "Совесть", "Гласность" и "Солидарность", 
разъясняли программные и агитационные материалы РНК Горожане одобри
тельно отнеслись к экономическим требованиям о передаче предприятий в 
полное хозяйственное ведение трудовых коллективов, замораживании и сни
жении цен. денежной реформе, запрещении коммерческой деятельности для 
чиновников, усилении госконтроля над внешней торговлей.

В дальнейшем РПК планирует проводить такие пикеты каждую субботу и 
воскресенье, с 11 до 14 часов.

* * *
14 мафта (Ефагачев). В Доме Политпросвета состоялся съезд Совета 

рабочих Ленинграда. Среди сотни делегатов от 62 предприятий были и б 
районных и городских депутатов. С докладом выступили председатель Сове
та рабочих докер Е. Тимофеев, его заместитель Ефимов, экономист кухарс- 
кий и другие. В своих решениях съезд выстрил против "обвальной" прива
тизации, призвал не допустить развала госпредприятий. Решено добиваться 
от профсоюзных организа1(ий защиты прав своих членов, в случае необходи
мости - создавать новые, классовые профсоюза В решении Совета "О буду
щем государственном устройстве России" поддержана идея создания советов 
рабочих на предприятиях. По поводу агрессии Мэлдовы в фиднестровье 
приняты обращения к военнослужащим и к президентам Молдовы и России.

* * *
14-15 марта (ИШхалов). В Подмосковье, в помещении Московской Фе

дерации профсоюзов состоялось межрегиональное совещание сторонников 
Партии Труда Примерно 40 участников конференции представляли около 10 
регионов России.

В проекте создания Ш участвует несколько организаций и групп - 
социалисты, анархо-синдикалисты, часть Марксистской платформы в бывшей 
КПСС и др. - ставящих своей целью создание партии, ориентированной на 
интересы наемных работников.

Как и любая другая серьезная политическая сила, ПТ высказала свою 
позицию по предстоявшим событиям 17 марта 10 марта в московскую мэрию
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была подана ваявка от имени ТЬртии Труда на проведение 18 марта митинга 
протеста, посвящэнного "зверскому разгону московским ОМОНом митинга 17 
марта". Как и следовало ожидать, московские власти продемонстрировали 
полное отсутствие чувства пмора 6 газете. "Куранты!' было опубликовано 
сообщение в рубрике "В пресс-службе мэрии", в котором полностью приво
дился текст заявки на митинг, а далее говорилось, что это провокация, 
нагнетание напряженности и т. д. и т. п., которое мы призываем гневно 
осудить. О заявке на митинг 18 марта сообщили "Вести", в очередной рае 
соврав что это дело рук коммунистов, а эатем ещз ряд центральных и 
местных газет.

Обещание приняло резолюцию о проведении в апрвле-мае конгресса 
левых ,iUL Шмечены сроки проведения учредительной конференции ПГ - ко
нец "яя или начало лета

* * *
CRCPO

25 марта. На 16:00 планируется проведение на форцовой площади ми
тинга профсоюзов города. Тема - отношение к экономической политике пра
вительства.

* * *

ВВСГИ с МЕСТ

(ЕДрагачев). Закончившаяся б февраля в Ленинграде "Ассамблея на
чальников российских хвелезных дорог" намеревалась принять решения об 
акционировании собственности дорог и преобразовании их затем в "Холдин
говые акционерные компании". Странно, но факт - эти идеи не были под
держаны министром Г. Фадеевым, начальниками Куйбышевской и Московской ж.
д., а ватем и большинством собравшихся. 1̂водство Октябрьской ж. д. 
потерпело неудачу на ассамблее, так и не принявшей никаких конкретных 
решений. "Вхождение в рынок" предлагается отложить на 3-4 года (3.1Ьд- 
давашкин). Возможно, этого времени аппарату МПС России и дорог хватит, 
чтобы проинформировать трудовые коллективы о сущности предлагаемых ре
форм. № сих пор рабочие, ИГР, профсоюзы понятия не имеют о конкретных 
путях акционирования и холдинговой деятельности. Трудящихся никто не 
спращивал об их отношении к переменам в собственной судьбе.

"Ассамблея" констатировала, что резкий спад объема перевозок в 
последние месяцы есть следствие катастрофического спада промышленного 
производства в странах "СНГ". Руководство Октябрьской ж. д. видит выход 
из кризисав рыночных (читай - более высоких I) ценах на транспортные 
услуги. Видию, в этом вся суть акционирования и холдинга

* * * '
(И.Чэберко). Коллектив 1-го автобусного объединения решил изменить 

формы хозяйствования и создать на базе своего предприятия Товарищество 
с ограниченной ответственностью - акционерное общество закрытого типа 
В связи с этим на конференции трудового коллектива принято решение о 
ликвидации автобусного предприятия N 1, на базе которого планируется 
организовать Товарищество.

Комиссия Штросовета по транспорту поддержала автобусников. На
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чальник транспортного объединения разъяснил, что ни о какой приватиза
ции речь не идет. Нооиектив объединения, обяарсь выполнять гакаа мэ
рии, берет в аренду подаишой состав и основные фонды.

* * *
” Ою цая т ш т  WW. til ш а д о и о ..."

(И.Чеберко). "Ш ецэ подождем, но толька до 16 марта", - на такой 
ноте 3 м^а аамончилось nocjKwee совещание стачечного комитета объ- 
единешш "Скорая помощь" с заместителем мэра по социальным вопросам. 
Тогда в кабинете Виталия Кутко собрались руководители всех городских 
cлyiвS, от действий которых зависело выполнение- тредований, выдвигаемых 
стачкомом. Всем были даны указания: подготовить, выполнить до среды и 
т. д. Тем не менее ни к среде, ни ко вчерашнему последнему дню ожидания 
дело не сдвинулось. Выполненным, и то не до конца, остается-только один 
пункт требований: определены столовые, где бригады "Скорой" смогут 
|ФУГлосуточно питаться. Представителям стачкома 13 марта отказали вы
дать даяе протокол совеощия у заместителя мэра. 16 мЕфта, стачечный 
комитет от имени всего объединения направил телеграмму сессии горсове
та, в которой говорится, что четырехтысячный коллектив "Скорой", вклю
чая водителей, считает себя обманутым.

Если городские власти по-прежнему будут продолжать спускать на 
тормозах требования работников "Скорой" и ограничатся обещаниями, дейс
твия медиков могут принять более жесткий хщштер. В частности, 9QZ во
дителей, врачей и фельдшеров "Скорой" работаит на полторы-дае ставки, 
но в последнее время не расписываются "за отработанные сверх нормы ча
сы", следовательно, в любой момент они могут отказаться от "сверхуроч
ных" и работать, как положено - по 7-8 часов в сутки. А это однозначно 
уд̂ит по возможностям "Скорой помощи" оказывать оперативную помощь, т.
е. нарямую отразится на нас с вами. Ста<̂ работников "Скорой помо
щи" вскоре могут прокатиться по всей республике. 12-13 марта в Москве 
проходило совещание представителей стачечных комитетов "Скорой помощи" 
крупных городов России. Присутствовали представители 42-х городов. На 
нем были сформулированы и приняты требования стачкомов и сформирован 
российский координационный совет стачечных комитетов служб "Скорой по
мощи". Резолюция и требования были направлены в Верховный Совет России, 
Совет министров, министерство здравоохранения и президенту. В минис
терстве здравоохранения создана группа по работе с требованиями стачко
мов и 24 марта должно состояться совместное заседание координационного 
совета и рабочей группы минздрава с представителями Верховного Совета 
России и российского правительства. Если 24 марта координационный совет 
не ощутит реальных шагов навстречу их требованиям, то 2 апреля мояет 
начаться всероссийская стачка служб "Скорой помощи". В какой форме она 
будет проходить пока неизвестно.

Л * *
О РО Ю Ш Ш Я шзнь

6 марта. (Т. Азарова]. Состоялось заседание, организованное городс
ким советом Конфедерации свободных профсоюзов. На нем присутствовали
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члены профсоюзов "Свобода". "Творчество", независимых работников ис
кусств, водителей такси, электротранспорта, аи̂и ЛР и пресса Была 
предпринята очередная попытка объединения независимых профсоюзов горо
да.

* * *-
17 марта (Р.Шарифуллина). Юрист 1̂ногвардейского отделения 

Цромстройбанка подтвердил законность устава про̂оюза "Независимость" 
строительных рабочих Полистрова Подходит к концу эпопея с открытием 
профсо;и̂йм своего счета, фи атом решающую роль сыграла ссылка на пос
тановление Верховного Совета о регистрации общественных организаций, 
баконец-то этот закон заработал.

*  -к *

21 марта (ИПыхалов). В ДК Газа состоялось организованное Ленинг
радской (С. Петербургской) федерацией профсоюзов совещание председателей 
профкомов и СТК. Шроприятие было первоначально намечено на 18 марта, 
однако из-за плохой организации оповещения в тот день присутствовало 
менее 60 человек и совещание было перенесено на новую дату.

Было принято обращение к трудовым коллективам города, в котором 
резко осуждается меморандум правительства, направленный в Кехдународный 
валютный фонд. Выдвинуты следующие требования к президенту. Верховному 
Совету и Съезду народных депутатов РФ:

1. Обсудить Меморандум правительства на VI съезде народных депу
татов России.

2. Потребовать от правительства прекратить целенаправленное свер
тывание производства, науки, образования и здравоохранения. Направить 
налоговую политику на стимулирование производителя товаров, а не пос
редника и спекулянта.

3. Пресечь растаскивание работоспособных производств, проверти 
расследование деятельность всех акционерных об№ств, совместных предп
риятий, ассоциаций, кооперативов, банков, созданных на базе государс
твенной собственности.

4. Обеспечить равные условия функционирования предприятий различ
ных форм собственности, в т. ч. ив вопросаа; заработной платы. Рост за
работной платы доллен следовать за ростом цен. Шнимальная зарплата 
долша обеспечить возможность человеческого существования, а не только 
кусок хлеба

5. Изменить программу приватизации: ввести приватизационные счета; 
все акции, предоставляемые трудовому коллективу, должны быть голосующи- 
ми; трудовому коллективу при приватизации должно быть передано имущест
во, заработанное им за период хозрасчета и право выкупа остальной части 
'собственности своего предприятия в течение не менее 3-х лет.

6. Обеспечить законные права трудовых коллективов, передав им пра
во хозяйственного ведения предприятий, федотвратить обвальную безрабо
тицу,

7. Незамедлительно предоставить на максимально льготных условиях 
кредиты аграрникам России для своевременного материально-технического 
обеспечения сельского хозяйства в период весенних полевых работ.

* * *
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ЯОВУМЕКШ

ДЕМОКРАТИЧЕСКОЕ ?АВОЧЕЕ ДООШШЕ 
Международная профессиональная ассоциащя

рабочих "Независимость"
Щюфсопв "Независимость" рабочих Метростроя

Рабочая демократия вместо 
диктатуры пролетариата)

ЛИСТОК ГЛАОЖХЛИ 
ЧЕХАРДА

Метростроевцы!
Александров придумал новый вид командировок: не на пусковой o6v 

ект, а к Смольному. Недавно по шахтам рааъеззши комитетчики госпрофсо- 
юза и парторги бывшей КПСС. Они агитировали отправляться к Собчаку 
требовать средств для Метростроя. Часть рабочих поехала.

Хорошо Александрову! Сиди себе в кабинете, пока бригады "трясут" 
Собчака! И новых заказчиков искать, "вертеться" не надо. Бот что значит 
"предприниматель" по-совдеповски.

Л ш -щ
/лександров воззвал - и отправились мы к Собчаку. Тот.сказал, что

деньги на счет Метростроя переведены и спрос с Александрова. % ш смот
рим на начальника. Всему, что нам ни скалдешь - верим!

И вертят нами, как хотят - пока голова не отвалится.
ТАК ЧТО ДЕЛАТЬ?
1Ё1давить на Александрова, чтобы заключил с "ВезависимостыГ и ШГ 

коллективные договора. Самим трудоустраиваться по Активной системе 
профсоюзной занятости, которая действует в "Независимости” уже около 
двух лет. А начать - с независимости от болтовни начальников и мэров.

ЗА НЕЗАВИСИМОСТЬ - ШАГ R СВОБОДЕ!
КРСУ - "Независимость" Штростроя.

Контагегный телефон 224-72-58 с 17 до 22. 8.03.92
* * *
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